

**BULLETIN BIMESTRIEL**  
DE  
**L'ASSOCIATION DES ANCIENS ÉLÈVES**  
- DE -  
**L'ÉCOLE SUPÉRIEURE**  
DE COMMERCE ET DE TISSAGE  
DE LYON

**SOMMAIRE**

Robert JACQUEMONT. — Réunion du Comité du 21 juin 1938. — Sortie d'été. — Service de placement : Offres et Demandes d'emplois. — Chez nos camarades : Distinctions honorifiques, Naissances, Mariages, Décès. — Changements d'adresses ou de situations. — Nouveaux membres de l'Association. — Nouvelles de l'Ecole. — Nouvelles des Promotions ; Groupe de Paris. — Nouvelles de l'Union. — Sortie interassociation. — Bibliographie. — Pierre CLERGET : De l'Autriche indépendante à l'Anschluss (suite).



**NÉCROLOGIE**

**Robert JACQUEMONT**  
(Promotion 1893)

L'Association et l'Ecole viennent d'être de nouveau éprouvées par le décès de Robert JACQUEMONT, vice-président d'honneur de l'Associa-

tion et membre du Conseil d'Administration de l'Ecole.

Certes, le triste événement n'était pas inattendu de ceux qui, comme l'auteur de ces lignes, ont suivi les progrès du mal implacable qui devait emporter notre ami ; mais le fait accompli n'en a pas moins été bien douloureux pour nous.

Nous avons perdu, en effet, en Robert Jacquemont, un camarade extrêmement sympathique, qui était l'affabilité et la serviabilité personnifiées. Nul ne s'adressait à lui en vain, soit pour demander un conseil, soit même pour solliciter un secours, car il était aussi très généreux. Il

accueillait toujours le visiteur avec empressement et avec bonté, et celui-ci se retirait soulagé, réconforté.

Robert Jacquemont, après de brillantes études classiques, couronnées en 1891 à l'Externat Saint-Joseph de notre ville, par l'obtention du Prix d'honneur, entre, à la fin de cette même année, à l'Ecole de Commerce ; il en sort en 1893.

Après son service militaire, et un séjour prolongé en Angleterre, il passe quelques années dans une maison de soieries, puis, après son mariage il débute dans la Maison Chabrières, Morel et Cie, marchands de soie, dont son beau-père M. Victor Bizot, est l'un des associés ; et c'est là que s'écoule toute sa carrière. Il accomplit sa tâche journalière modestement, sans bruit, sans chercher à se faire valoir, ni à profiter de la situation privilégiée dans laquelle il se trouve, entouré de la sympathie et de l'estime de ses chefs, de ses collègues, et de tous ceux qui ont l'occasion de l'approcher.

En marge de ses occupations professionnelles, Robert Jacquemont dépense son activité en faveur d'un grand nombre d'œuvres d'intérêt général, qu'il serait trop long d'énumérer ici, et les fait bénéficier de son intelligence, de sa grande culture et de ses innombrables relations. Là aussi il veut servir uniquement dans le rang, et il décline toujours les offres qui lui sont faites d'occuper les postes de premier plan. C'est ainsi qu'entré au Comité de l'Association, peu après sa sortie de l'Ecole, il y remplit les fonctions de secrétaire pendant de nombreuses années, s'occupant principalement de la rédaction du Bulletin, qu'il s'applique à rendre plus vivant, plus attrayant. Il quitte ce poste pour occuper celui de vice-président ; mais, malgré les sollicitations de ses camarades, il n'accepte jamais de gravir l'échelon supérieur. Et lorsque la maladie l'oblige à se démettre de ces fonctions, il est élu vice-président d'honneur en reconnaissance des longs services qu'il a rendus à l'Association. Il en est de même au Conseil d'Administration de l'Ecole, dont il reste pendant longtemps le secrétaire, sans accepter le poste plus élevé, auquel le destinaient son expérience et ses grandes qualités.

Pendant la grande guerre, Robert Jacquemont ne quitte pas le front. Il sert d'abord dans les tranchées comme lieutenant au 109<sup>e</sup> régiment d'infanterie territoriale, puis il est affecté, avec ce même grade, à un état-major de division. Il reçoit la croix de guerre.

Robert Jacquemont disparaît encore jeune, à 65 ans, après une longue et douloureuse maladie, supportée avec une chrétienne résignation qui a fait l'admiration, l'édification, de tous ceux qui en ont été les témoins.

Ses funérailles furent célébrées le 23 juin, à l'église Saint-Pothin, sa paroisse, au milieu d'une assistance très nombreuse et recueillie qui

<p><b>HOTEL DU SOLEIL</b> Centre de Villégiature — Altitude 750 mètres — Téléphone : 5 JOANNON-GUILLON <b>F. CECILLON</b> Gendre et Successeur <b>SAINT-MARTIN-EN-HAUT (Rhône)</b> Pension à prix modérés; Salle de bains; Eau courante; Cuisine renommée; Garage; Grand Jardin ombragé; Chauffage Central; Salle de Sociétés</p>
---

témoignait, par sa présence et son attitude, de ses sentiments d'affection pour le regretté défunt, et de la douleur profonde qu'elle ressentait.

Puissent ces regrets unanimes adoucir un peu l'affliction de ses proches ! Nous leur renouvelons ici l'assurance que l'Association tout entière partage leur chagrin, et conservera toujours le souvenir de leur cher disparu.

J. P.

## Réunion du Comité de l'Association du 21 Juin 1938

Le Comité s'est réuni le mardi 21 juin 1938, à 12 h. 15, dans un des salons de la Brasserie Thomassin, sous la présidence de M. Jean PAGON.

Etaient présents :

MM. Alex. CHARBIN, Pierre CLERGET, Jean PAGON, Daniel ISAAC, Marcel HEIM, Henri LÉOTARD, Louis GOUDARD, Vital SIBERT, Joseph PAILLARD, Henri GENIN, Henri BRISSON, Adrien BILLAZ, Eugène VRAY, Léon COTTE, Ferdinand GUÉRIN.

S'étaient excusés :

MM. Eugène DREYON, Henri DESMARD, Roger MILLIAT, Maurice BLONDET, Jean MOINE, Louis TESTENOIRE, Louis CRÉTINON, Ch. DUMAS DE RAULY.

*DECES.* — Le Président fait l'éloge de notre vice-président d'honneur Robert JACQUEMONT, qui est décédé tout récemment, et qui a eu une fin vraiment édifiante. JACQUEMONT était un camarade très sympathique et plein d'allant : il s'est beaucoup occupé de l'Association et toujours avec une grande modestie. La nouvelle de sa mort causera à tous nos camarades la plus vive émotion.

Le Président rappelle également le souvenir de notre camarade Henri CHAMONARD, un des doyens de l'Association, et de M. Auguste ISAAC, président d'honneur de l'Association, décédés depuis la dernière réunion. Il renouvelle ses condoléances au fils de M. Auguste ISAAC, notre vice-président Daniel ISAAC, présent à la réunion.

Enfin, il exprime la sympathie du Comité au Président CHARBIN, à l'occasion du décès récent de sa belle-mère, Mme PRADEL.

HÉLIOGRAVURE

**GOUTAGNY** \* & Fils

12, rue de la Quarantaine, LYON (5<sup>e</sup>)

Téléphone : FRANKLIN 22-27

Ateliers munis des machines les plus modernes et des procédés les plus nouveaux

Cartes postales  
Albums  
Catalogues illustrés  
Imagerie  
religieuse et profane  
Dépliants  
Timbres Vignettes  
Ouvrages descriptifs  
d'art, de sciences  
et Toutes Illustrations